

ズームアップ School! 171

『協力 団結 東魂 ベストをつくして つき進め!』

～平成27年度運動会スローガンより～

東小学校はこんな学校です!

東小学校は津山の中心地にあり、近くには市役所や桜で有名な鶴山公園があります。東小学校の大きな行事は運動会と学習発表会です。春の運動会といえば、リレーが中心ですが、組体操やダンスもあってとても盛り上がります。学習発表会は学習してきたことを発表し、合唱や合奏もあり、みんな一生けん命取り組みます。

そのほか、PTAの活動として、学年でお店を出して交流する「東小まつり」やふだん作ることのできないものづくりをする体験ができる「ふれあい広場」など、ほくたちが楽しみにしている行事がたくさんあります。(6年 尾崎)



東小まつりステージ発表



学習発表会

朝からすっきり気分爽快

東小のあいさつ運動は、相手の目を見てあいさつをする「目あいさつ」・相手より先にあいさつをする「先あいさつ」・教室に入る時あいさつをする「教室あいさつ」を目標にしています。さらに、朝から元気にあいさつができるように、正門・東門・玄関・中央階段に運営委員会の児童が立ち、目標が守れた人にはシールを渡し、どのクラスのシールの枚数が多いか調べる取り組みをしています。

東小学校の自慢できるところは、地域の方もいつも通学路に立って気持ちのよいあいさつを笑顔で返してくださることです。だから、あいさつをするのが苦手だった私もあいさつ運動や地域の方々のおかげで、今ではとてもあいさつをするのが好きになりました。(5年 今田)



あいさつ運動

いじめ防止宣言集会

東小学校では、6月に全校集会が開かれます。その集会で運営委員会が、いじめについての劇やいじめ防止宣言を考え、全校に呼びかけました。劇では、「いやがらせ」「悪口」2つの場面の劇をして、いじめられた人の気持ちを考えてもらいました。いじめ防止宣言では、「一人をみんなで責めたり、悪口を言ったりしないようにしましょう」「いじめられてつらい時は、友達・先生・親にすぐ相談しよう」「自分で言われたくないこと、してほしくないことは相手にしないようにしましょう」を宣言し、中央階段に掲示して、児童全員で心がけています。

東小学校は、いじめがない学校・いじめゼロの学校を目指し、日々努力しています。(5年 近藤)



いじめ防止のスローガン

大漁だった地引き網

5年生の大きな行事はドキドキ・ワクワク・ちょっぴり心配な渋川研修です。予定されていた「いかだ遊び」が雨でできなくなって残念でしたが、雨の後の「地引き網」では大きなスズキがとれました。カッター訓練では、うでが疲れて手が曲

がらなくなりました。もっと遠くまで行けると期待していたけど、水の抵抗もあって最初はあまり進むことができませんでした。でも、こぐコツがわかったり、声を合わせてがんばったりすると帰りはとても速く進んで岸に着いたのでよかったと思います。

1泊2日の研修はとても疲れたけど、もう1日してみたかったなというくらい楽しかったです。(5年 鈴木)



大漁だった地引き網



おりづる集会と修学旅行報告会

6年生は修学旅行に行く前に、学校でおりづる集会を行います。内容は、全校の前で戦争についての絵本の読み聞かせをします。そして、全校のみんなに千羽づるの平和への願いを込めて、つるを作ってもらいます。そのつるを今度は6年生がつなげて、広島の子の像にさげます。

さらに、6年生が広島で学んできたことを全校に伝えるために、報告集会を毎年行っています。報告集会では、体育館で平和集会の再現をして原爆の子の像に祈ってきたことを伝えたり、原爆資料館で学んできたことなどをスライドにしたりして伝えます。また、被爆者の方のお話をもとに、自分たちで劇を作成して報告します。今年は、6年生全員と先生とで平和の歌をオリジナルで作りました。全校のみんなに平和の大切さや思いがしっかりと伝わればいいなと思いました。(6年 上山)



原爆の子の像に
千羽鶴をささげている様子

津山市立東小学校

▲岡山県津山市山北740 ▲児童数 280名 ▲HPアドレス <http://www.ed-tsuyama.jp/higashi-es/>